

Bundesversammlung.

Die vereinigte Bundesversammlung hat am 6. April 1933, an Stelle der zurückgetretenen Herren Muri und Piller, als **Mitglieder des Bundesgerichts** gewählt:

Die Herren Dr. Walter **Nägeli**, Bundesgerichtsschreiber, von Zürich;
Louis **Python**, Präsident des Amtsgerichts der Saane, in
Fillistorf.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

(Vom 4. April 1933.)

Dem von Herrn Dr. Karl Kobelt, I. Sektionschef des eidgenössischen Amtes für Wasserwirtschaft, eingereichten Rücktrittsgesuch wird auf den 30. Juni 1933 unter Verdankung der geleisteten Dienste entsprochen.

(Vom 7. April 1933.)

Herr Juan de Dios Martinez Mera hat dem Bundesrat seine Wahl als Präsident der Republik Ekuador angezeigt.

Es werden folgende Bundesbeiträge bewilligt:

1. Dem Kanton Glarus an die zu Fr. 71,000 veranschlagten Kosten der Durchführung von Verbesserungen auf der Alp Erbs, Gemeinde Elm, im Maximum Fr. 20,000.

2. Dem Kanton Aargau an die zu Fr. 80,000 veranschlagten Kosten der Erstellung einer Siedlungsbaute in den «Niedermatten» im Bünz- und Güterregulierungsgebiet Wohlen-Villmergen-Dottikon, 12½ %, im Maximum Fr. 10,000.

3. Dem Kanton Waadt an die zu Fr. 120,000 veranschlagten Kosten der Erstellung von Schutzbauten im Reb Gelände von Chardonne, 30 %, im Maximum Fr. 36,000.

Die Einnahmen der eidgenössischen Steuerverwaltung aus Stempelabgaben betragen:

im I. Quartal 1933	Fr. 13,363,000
im I. Quartal 1932	» 14,826,000
	Minderereinnahmen 1933 Fr. 1,463,000

Bundesversammlung.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1933
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	15
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	12.04.1933
Date	
Data	
Seite	663-663
Page	
Pagina	
Ref. No	10 031 964

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.